

## **Corona News: Wer prüft die zweckmässige Verwendung der Notkredite? Medienmitteilung vom 9. April 2020**

Die rasche und unbürokratische Ausschüttung von Notkrediten für Unternehmen in der Schweiz war ein richtiger und wichtiger Entscheid des Bundesrates. Ebenso entscheidend ist nun die Prüfung der recht- und zweckmässigen Verwendung dieser Mittel. EXPERTsuisse empfiehlt daher die Einsetzung einer Covid-19-Prüfung. Die Finanzierung derselben sollte Teil der Rettungsmassnahmen des Bundes sein.

Lesen Sie die Medienmitteilung vom 9. April 2020.

### **Links & Downloads**

- [Medienmitteilung vom 9. April 2020: Wer prüft die zweckmässige Verwendung der Notkredite?](#)